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Frage Nummer 19 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Stefan 
Löw 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, bei wie vielen Häftlingen in den 
bayerischen Gefängnissen wurden seit Anfang des Jahres Haft-
urlaube verlängert (bitte aufgeschlüsselt nach Anzahl der Häft-
linge und Anzahl der Wochen, um die verlängert wurde mit Ver-
gleich zum Vorjahreszeitraum) und bei wie vielen Häftlingen 
wurde der Hafturlaub ausgesetzt (bitte aufgeschlüsselt nach 
Anzahl der betroffenen Häftlinge mit Vergleich zum Vorjahres-
zeitraum)? 

 

Antwort des Staatsministeriums der Justiz 

Zu beiden Fragen liegen dem Staatsministerium der Justiz keine statistisch aus-
wertbaren Daten vor. 

 


